

WARTA

Mantan Wabup Solsel Nurfirman Wansyah, Kini Resmi Pimpin S3 Sumbar

Adi Kampai - SUMBAR.WARTA.CO.ID

Jun 26, 2024 - 14:31



Padang -- Drs H Nurfirman Wansyah, MM, Apt terpilih secara musyawarah mufakat sebagai Ketua Umum Perkumpulan Perantau Solok Saiyo Sakato (S3 Sumatera Barat periode 2024-2028).

Wakil Bupati Solok Selatan masa bakti 2005-2010 itu terpilih dalam Musyawarah

Perkumpulan Perantau S3 Sumbar yang berlangsung di di Aula Universitas Baiturrahmah, Minggu (23/6/2024).

Pada Musyawarah Perkumpulan Perantau S3 Sumbar 2024 ini, berdasarkan rapat Tim Formatur yang di ikuti oleh 13 orang anggota yang dipimpin Ketua Dewan Penasehat H.Suryadi Asmi,SE,MM Dt Rajo Nan Sati selain memilih Nurfirmans Wansyah, anggota DPRD Sumbar terpilih 2024-2029 juga menyepakati H Suwirpen Suib, sebagai Ketua Dewan Pengawas.

Suryadi Asmi mengatakan kepemimpinan Nurfirmans Wansyah lebih mumpuni menahkodai S3 Sumbar. Apalagi ia pernah menjadi Wakil Bupati Solok Selatan masa bakti 2005-2010. Selain itu, ia kembali terpilih sebagai anggota DPRD Sumbar untuk periode kedua kalinya, yakni periode 2019-2024 dan periode 2024-2029 mendatang.

"Saya yakin Pak Nurfirmans Wansyah punya visi besar membesarkan organisasi S3 Sumbar, melihat rekam jejak beliau, saya yakin Pak Nurfirmans Wansyah yang akrab kami sapa Pak Anca bisa membuat S3 Sumbar lebih menyala lagi dalam mempersatukan Rang Solok Raya di Sumbar," ujar Suryadi Asmi, mantan Dirut Bank Nagari kepada wartawan media ini, Rabu (26/6).

Nurfirmans Wansyah selama ini dikenal sebagai tokoh politisi. Ia rutin dalam beraktivitas organisasi dimasa mudanya baik semasa SMA 1 Muaralabuh, semasa mahasiswa selain diintra himpunan mahasiswa farmasi FMIPA Unand hingga menjadi pengurus Senat, juga aktif di organisasi ekstra kampus seperti HMI dan Pengurus IPPM Muaralabuh SolseL.

Nurfirmans Wansyah, pria kelahiran Muaralabuh, 1 Oktober 1964 terpilih sebagai anggota DPRD Sumbar periode 2019-2024 dan periode 2024-2029 adalah dari Partai Keadilan Sejahtera (PKS). Dalam pidatonya setelah ditetapkan, Nurfirmans Wansyah menyampaikan rasa terimakasihnya atas kepercayaan yang diberikan kepadanya untuk memimpin Perkumpulan Perantau S3 Sumbar.

Nurfirmans Wansyah, suami dari Dra Hj Daslinur berkomitmen membawa organisasi S3 Sumbar ke arah yang lebih baik dan meningkatkan ikatan tali batin Rang solok. Karena, walaupun berasal dari tiga kabupaten/kota, namun Solok adalah satu untuk berkontribusi dalam pembangunan sosial kemasyarakatan dan bermanfaat bagi ranah Solok tercinta.

"saya sangat berterima kasih atas kepercayaan dan dukungan dari semua pihak. Ini adalah tanggung jawab besar yang harus kita jalani bersama. Mari kita bekerja sama untuk merealisasikan program kerja yang kita sepakati bersama," ujar Nurfirmans Wansyah, yang menyelesaikan megister manajemennya di UNP tahun 2004 lalu.***